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SESSÃO ORDINÁRIA ATA 694

DATA: 02/05/2011  PRESIDENTE: RODRIGO MAGNI
                     1ª SECRETÁRIA: LILIA FRAGA

DEMAIS VEREADORES: 

DANIEL VARGAS (Ausente – Atestado médico)

ELENA FAMER

ELIS BUENO 

MOISÉS PERES
NILTON OSÓRIO

           SERAFIM DE LIMA
           VARLEI MARTINS

Aos dois dias do mês de maio do ano de dois mil e onze, às dezenove horas e nove minutos, no
Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida Adrião Monteiro nº
2360, em Capivari do Sul, o  PRESIDENTE  vereador  RODRIGO MAGNI abriu a presente Sessão
Ordinária convidando a vereadora ELIS BUENO para fazer a leitura de um trecho da Bíblia.  Na
TRIBUNA POPULAR não houve oradores. No espaço do EXPEDIENTE o PRESIDENTE anunciou o
resumo da  ata  nº  693,  e  não  havendo  retificações,  a  referida  ata  foi  declarada  aprovada  pelo
Presidente, e foi lida pela 1ª Secretária da Mesa. Nas CORRESPONDÊNCIAS foi lido o Comunicado
do Fundo Nacional de Saúde n° 001727 e Comunicados do Fundo Nacional de Desenvolvimento da
Educação n° 017993/2011 e diversos convites aos vereadores.  Nas  CORRESPONDÊNCIAS DO
EXECUTIVO foi lido o Ofício do Gabinete n° 149/2011 em resposta ao Pedido de Informação n°
01/2011 de autoria do vereador Moisés Peres; Of. 152/2011 – Gab. – PLE N° 18/2011 e Of. 154/2011
–  Gab. que comunicou que a Prefeita Municipal irá participar do dia 09 ao dia 12 de maio da Marcha
à  Brasília  em  Defesa  dos  Municípios.  Em  CIÊNCIA AO  PLENÁRIO foi  lido  o  Of.  05/2011  da
Comissão de Constituição e Justiça - CCJ ao Executivo Municipal, que solicitou retificações ao PLE
N° 17/2011; PLE N° 18/2011 que “Autoriza a inclusão de ações no Plano Plurianual – PPA 2010-2013 e Lei
de Diretrizes Orçamentárias – LDO 2011,  autoriza a abertura de crédito adicional  especial”.  A seguir o
PRESIDENTE  informou que nada consta na  ORDEM DO DIA,  e passou o PLE N° 18/2011 para
análise das Comissões, e logo após, deu início ao espaço do  EXPEDIENTE DOS VEREADORES
sendo  que  não  houve  nenhum  vereador  inscrito.  Não  havendo  nada  na  ordem  do  dia,  o
PRESIDENTE  deu início ao espaço das  EXPLICAÇÕES PESSOAIS no qual também não houve
oradores.  A seguir o PRESIDENTE fez um breve relato sobre o Campeonato Municipal de Futebol, e
falou sobre o estudo que está sendo realizado pelo Legislativo e Executivo para que seja realizada a
compilação das leis dos servidores públicos municipais, para que o concurso seja realizado o mais
breve  possível,  e  posteriormente  uma  consolidação  de  todas  as  leis  municipais.  A seguir  não
havendo mais quem quisesse se pronunciar, o PRESIDENTE declarou encerrada a presente Sessão,
e convocou os vereadores para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia nove de maio, às
dezenove horas. E para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que segue devidamente
assinada.

Vereador RODRIGO MAGNI Vereadora LILIA FRAGA
Presidente 1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”
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